

ひまわり日記

No.1 9

H28.10.18

船橋夏見特別支援学校
校長 小室 いづみ

10月11日(火) 連休明けの今日から、高等部3年生の修学旅行がスタートしました。



10月7日(金)には、恒例の下級生による「行ってらっしゃい集会」が体育館で行われ、手作りのランチクルーズの船長の帽子と江ノ島電鉄の駅長の帽子が、3年生に贈られました。体調不良で修学旅行欠席がすでに決まっている生徒も数名いて、学年主任の上野教諭が「欠席者の思いも全部連れて行ってきます。」と挨拶しました。



当日朝、皆張り切って登校です。今まで何度も練習した「修学旅行のトリセツ」の歌を歌って出発式の後、2台の観光バスで出発です。目的地はスカイツリー！



地上350mを目指して、イルミネーションに彩られたエレベーターへ乗り込みます。私は生徒と一緒に「秋」のエレベーターに乗りました。金色の鳳凰の絵を見ているうちにあっという間に展望デッキです。空中も観光客で混雑していました。人を縫うようにしてやっどぐると一周、足元がガラス張りの床もドキドキ歩き、もう降りてきました。



お土産を買い、次は竹芝桟橋からランチクルーズの船に乗ります。どんよりとした曇り空でしたが、きれいな船が着岸しており船内に入ると高級な雰囲気、ワクワク感でいっぱいです。ナイフフォークが並び、



グラスが乾杯用のオレンジジュースを入れて並んでいます。係のSさんの「いただきます。」を合図に、船も出港。ガラス張りの窓の外の景色がどんどん動いていきます。料理も次々と運ばれ、再調理担当の2名の先生も頑張っています。デザートまであっという間、ほとんどの生徒が完食でした。う～ん、グルメ旅！船はどんどん進み、お台場、レインボーブリッジ、羽田空港が過ぎていきます。このころやっど景色を見る余裕も…。満足な船旅を楽しみました。続いてバスに乗り、横浜へ。Orbi横浜という大自然を様々な映像で体験できるシアターです。180度のワイドスクリーンでミーアキャットの家族愛を描いた映像を見た後、個々に合成写真を撮ったり、南極の寒さ体験で-15℃の風の中で叫んだり、と色々な体験をしました。初日随分楽しみましたが、横浜駅前のキャメロットジャパンが今夜の宿です。



ホテルの方に全員で挨拶後、夕食…こちらも御馳走でした。ほとんどの生徒が完食だったと聞きました。良かったね！



* // *

10月12日(水) 二日目！今日も一日あちこちへ行きます。生徒の体調も万全で皆一緒に出発できました。食事ごとの薬の確認も、養護教諭が付き添いの看護師と確認しながら、テキパキと進めます。今日の最初は、新江ノ島水族館です。今日は天気も良く、材木座海岸から江ノ島の向こうに富士山まで見えました。江ノ島電鉄沿いの道はいつも通り渋滞しながら走り、遅れて水族館へ到着！





全員でイルカショーを見た後、ここでもグループ行動です。浅い海の生き物に触れるコーナーへ同行。びっくりして手をひっこめたり、海水の感触を楽しんでいました。この後、江ノ島が良く見えるイタリア料理レストランでスパゲッティの昼食です。ガーリックの香りが鼻をくすぐります。ここでもデザートのアイスクリューまで皆楽しんだようです。



午後は鎌倉です。高德院の大仏の前で集合写真！ここからはグループ別行動で江ノ島電鉄の長谷駅まで徒歩です。多くの観光客が歩く狭い歩道をテクテク15分、たどりついた駅も小学生の集団で



大混雑でした。車いすを電車に乗せるのを手伝えないと駅員に断られ、次の電車に乗る予定で後からゆっくり来たグループの先生達と三人がかりで持ち上げて車内に運び込む始末でした。単線電車にコトコト揺られ、終点の鎌倉駅では駅員が、スロープを持って待っていてくれたのでホッと安心。鎌倉駅では小町通り側に出るために小さな駅の中を2回もエレベーターに乗り、トイレを交代で待ちながら



使い…と、中々大変でした。若宮大路から裏道へ入り、ブラブラ歩くとあちこちで本校の生徒に会いました。食べ歩きやお土産探し…色々楽しんでいます。残り少ないお小遣いをどうしようか悩んでいる人も…。そして、宿へ。今日は食後にレク大会があるため、入浴が先になりました。担当の先生が入念に調査・準備したクイズ大会、ゲーム大会は大成功！！大笑いの渦の中で終了しました。お疲れ様。今夜もぐっすりでしたね。



10月13日(木) もう最終日です。二日間お世話になったホテルの方に挨拶をした後、横浜中華街へ直行です。まだお店が開く前の9時40分に着いてしまったため、中華街の真ん中にある関帝廟に全員で行きました。日本の寺と違い極彩色の飾りに驚きながら、赤いろうそくを供えて、皆の幸福を願いました。その後、散策開始。お昼はコース料理なので、食べ歩きは、やめた方が良いのにやっぱり豚まんを食べちゃったようです。



11時30分集合で皆集まりました。聘珍楼という大きな中華料理店。ここは事前に注文しておくペースト食も準備してくれます。家族と同じ店で同じ物を食べたいというお客様の要望に答えているのだそうです。美味なる中華の後は、カップ

ヌードルミュージアム！真っ白で高い天井の不思議なエントランスで集合写真後、マイカップヌードル作り体験です。ここも修学旅行や団体客でごった返していました。元気なおば様の説明後、カップに絵を描き、具材を選んで入れてもらっていくと世界で一個のオリジナルが出来るという仕組み！学校で作ってきた下書き通りに絵を描いていきます。真空パックにしてもらい完成！あちこちで買ったお土産も載せました。



さあ、もう帰る時間です。バスは一路高速道路を千葉へ。帰りは渋滞にも遭わず、ほぼ予定時刻に帰りつきました。バスの中では、「修学旅行のトリセツ」の歌が何度も歌われました。「♪最後の修学旅行だね。～ずっと大切にしていね、永久保存の思い出だから♪」教員として何度も修学旅行に行きながら、私の胸がキュンとなる歌声でした。本当にグルメな、思い出に残る良い修学旅行でしたね。